



# 新 Monthly 翔

第4号 和歌山県立新翔高等学校 平成19年7月発行

## インターンシップ 学ぶこと 生きること 働くこと

7月23日(月)から3日間、今年もインターンシップが行われました。2年生13名が新宮市や那智勝浦町の消防署、医療関係機関、保育園など11事業所で就業体験をしました。

これは、職業の世界の現実をしっかりと認識し、将来の生き方や職業を適切に選択することなどができるようにする取組であり、生徒一人ひとりの勤労観・職業観を育てる教育、即ちキャリア教育であります。

今年度から、新に総合学科1年生全員が、来年1月末から3日間インターンシップを実施します。



8月

トピックス

### 2学期始業式

中間登校日  
8月9日(木)

中学生体験学習  
8月10日(金)

県高校生防災  
スクール  
(会場 新宮高校)  
8月17日(金)

2学期始業式  
8月27日(月)

頭髪服装点検  
8月30日(木)

## 総合学科棟 工事開始

7月から、いよいよ総合学科棟の工事が始まりました。今年度中の完成を目指しています。この棟には、建設技術系列の実習室をはじめ、生物教室や物理・化学教室、介護実習室等ができます。また、200名収容のキャリア教育室もできます。この教室は、県内では初めて設置され、本校のキャリア教育を進める上で大変中心となる教室であります。

更に、格技場も今年度中に工事、完成する予定です。

【完成予想図】



